
第3回総合計画審議会第2分科会　事前意見および質問

【質問】

ﾍﾟｰｼﾞ 項目 委員 質問 回答

99 政策2【現状と課題】 古屋 橋りょうの建替えについて、橋りょうの耐用年数を何年としてい
るのか。

99 政策2今後4年間の重点的な取り
組み③

中村 向ノ岡橋の架け替え、聖蹟Uロードの改良は具体的にどのよう
な規模で行うのか。また、4年間経た後はどの箇所を考えている
のか。

99 政策2今後4年間の重点的な取り
組み⑤

古屋・
中村

「地域が主体となって運営する地域密着型交通の検討」とある
が、具体的には乗り合いタクシーのようなものをイメージしてい
るのか。

101 施策2-1主な施策の方向性① 中村 建替え等に備えた規制・誘導等の条件とはどのようなものか。
また、団地建替え事業を支援とあるが、具体的にどのような支
援なのか。

101 施策2-1主な施策の方向性④ 中村 葬祭場の誘致の必要性と南多摩斎場と南多摩都市霊園の管理
体制について説明してほしい。

102 施策2-2成果目標値① 中村 交通事故発生件数について、どのような内容か、他市比較を含
めて説明してほしい。

103 施策2-2まちづくり主体ごとの主な
役割

古屋 行政の役割で「広域幹線道路網の整備を事業者に働きかける」
とあるが、この「事業者」は何を指しているのか。

105 施策2-3主な施策の方向性② 中村 市民協働による交通網の構築とは具体的にどのようなイメージ
か。

105 施策2-3まちづくり主体ごとの主な
役割

中村 市民の役割で、「地域交通のあり方について、事業者と共に考
え」というのは、具体的にどのような方法で進めるのか。

107 施策2-4主な施策の方向性① 中村 2つ目の項目の、「地域特性に応じた建築ルール」とは具体的に
どのようなイメージか。

107 施策2-4主な施策の方向性② 古屋 住宅ストックの活用とあるが、この「住宅ストック」とは東京都や
UR所有賃貸物件のうち、空き家になっているものということか。
また、「空き家対策と合わせて、良質なファミリー向け住宅への
転換を誘導する」とあるが、ファミリー向け住宅への転換のほか
の空き家対策とはどういうイメージか。

107 施策2-4主な施策の方向性② 古屋・
小暮・
中村

「市営住宅においては、老朽化した住宅について見直す」とある
が、戸数の見直しを行い、老朽化した住宅を廃止するということ
か。具体的に説明してほしい。
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ﾍﾟｰｼﾞ 項目 委員 意見 審議会としての検討結果

107 施策2-4主な施策の方向性③ 小暮 「市内外の専門家や管理組合と連携して」とあるが、市内外と記
した意図は何か。

107 施策2-4まちづくり主体ごとの主な
役割

中村 市民の役割で、｢住民と開発事業者は、開発に係る紛争の予
防・解決に努める｣とあるが、両者のどのような動きをイメージし
ているのか。
また、行政の役割で、｢住宅事業者に、各種の住宅施策に対す
る協力を要請する｣とあるが、具体的にどのような協力を求めて
いるのか。

【意見】

ﾍﾟｰｼﾞ 項目 委員 意見 審議会としての検討結果

91 政策1【現状と課題】 古屋 今回の東日本大震災に関する記述が必要ではないか。

91・97 政策1【現状と課題】、施策1-3主
な施策の方向性

小暮 二輪車の交通ルールの啓発を記述することはできないか。

95 施策1-2主な施策の方向性③ 檜垣 ここに防犯カメラ、街路灯の設置を入れてはどうか。

97 施策1-3主な施策の方向性② 檜垣 ｢受益者負担の公平性の観点から｣という文は不要ではないか。

99･
105

政策2【現状と課題】・今後4年間
の重点的な取り組み⑤・施策2-3
主な施策の方向性②

檜垣 【現状と課題】下から2行目「身近な公共交通機関が～検討する
必要があります」と、今後4年間の重点的な取り組み⑤「地域が
主体～検討を進めます」は同じことではないか。105ページ施策
の方向性②の「市民協働による～図ります」も同じ内容かと思
う。ここは具体的な内容を示してはどうか。

100 施策2-1成果目標値 和田 なぜ小中学校だけなのか。橋りょう、公共下水道なども入れる
べきではないか。

100 施策2-1成果目標値 檜垣 成果目標値のなかに例えば公園、道路など基幹的施設をあげ
てはどうか。

101 施策2-1主な施策の方向性② 古屋 ストックマネジメント計画の推進として、「公共建築物の適切な保
全と長寿命化の推進」とあるが、それだけではなく、老朽化した
建築物の廃止や用途変更、といった幅広い議論も必要なので
はないか。

103 施策2-2主な施策の方向性① 檜垣 道路のバリアフリー化について、具体的に示してはどうか。

104 施策2-3成果目標値② 檜垣 放置自転車の撤去台数ではなく、放置自転車数にするべきであ
る。

107 施策2-4主な施策の方向性 檜垣 この箇所で、「住み替え」について言及してはどうか。
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